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Présentation des différentes zones
et de leurs aménagements

Le VIP se trouve à Saint Nazaire.
Au 6 bis boulevard de la Légion d’Honneur. 
À l’alvéole 14 de la base sous-marine.

Vous pouvez venir 30 minutes avant le début du concert. 

Si vous êtes une personne en situation de handicap, vous êtes prioritaire pour 
rentrer dans la salle. 
Vous pouvez vous présenter aux agents de sécurité. 

     Attention, certains concerts sont accessibles au VIP, et d’autres concerts 
sont sur un autre lieu.
Vous devez vérifier sur votre billet ou sur le site internet.

Il y a des concerts qui sont interdits aux enfants de moins de 4 ans. 
Il y a des concerts pour les enfants.

Vous pouvez acheter des billets à l’entrée.
S’il reste de la place dans la salle.
     La billetterie est inaccessible aux personnes à mobilité réduite.

Vous pouvez demander des protections pour les oreilles. Il y a :
• Des bouchons d’oreilles jetables qui sont gratuits.
• Des bouchons d’oreilles à ailettes réutilisables, au prix de 7 euros.
• Des casques de protection pour les enfants, qui sont prêtés.
• Des casques de protection pour les enfants, au prix de 19 euros 50 
centimes.

!
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Il y a un bar à l’entrée.
     Le bar est accessible pour les personnes à mobilité réduite. 
Il est ouvert pendant les concerts avec du public. 
Si le bar est fermé vous pouvez demander à l’équipe du VIP. 

     Les chiens-guides et les chiens d’assistance sont les bienvenus pendant 
les concerts.

Toute discrimination et agressivité sont interdites.
Vous pourrez être exclu des concerts.

Si vous êtes victimes de discrimination,
dites-le à l’équipe du VIP ou aux agents de sécurité.
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Le rez de chaussée

Le VIP est une salle de concert debout. 

     Il y a 4 places qui sont réservées pour les personnes à mobilité réduite, 
Vous devez présenter votre Carte Mobilité Inclusion. 

Il y a : 
• 2 places à droite de la scène,

• 2 places à gauche de la scène.

Il y a 2 cabines de toilettes adaptées aux personnes à mobilité réduite à 
proximité.

La salle de concert
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La mezzanine 

Vous pouvez voir certains concerts à l’étage. 
     Il y a 2 emplacements réservés aux personnes à mobilité réduite. 

Les emplacements se trouvent à gauche de la scène et près de l’entrée et de 
la sortie. 

Il y a des barrières de protection pour votre sécurité. 

Il y a un ascenseur ou un escalier pour aller à l’étage.
Si l’ascenseur fonctionne, les personnes ayant des difficultés à se déplacer 
peuvent accéder à l’étage.
	
     Les personnes en fauteuil roulant électrique seront au rez-de-chaussée 
pour leur sécurité.

Il n’y a pas de toilette à l’étage. 
Il y a un bar à l’étage. 
     Le bar est accessible aux personnes à mobilité réduite. 
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Comment venir au VIP ?

En voiture
 
Vous pouvez venir en covoiturage.

Il y a 2 parkings à côté du VIP :

• Le parking du Quai du Commerce est gratuit. 
     Il y a 2 places réservées pour les véhicules avec la Carte Mobilité 
Inclusion. 
      Pour aider les personnes malvoyantes, une bande de guidage mène à 
l’entrée VIP.

• Le parking des Antilles (entre Cinéville et Carrefour) est gratuit le soir. Il 
faut prendre un ticket.
     Il y a 2 places réservées pour les véhicules avec la Carte Mobilité 
Inclusion. 

En transports en commun

Les voitures d’Ycéo Mobilité peuvent aider les personnes en situation de 
handicap qui habitent loin d’un arrêt de bus. 

Vous pouvez prendre la ligne hélYce, et descendre à l’arrêt Rue de la Paix.

Vous pouvez prendre les lignes U2, U4, S/D
et descendre à l’arrêt Ruban Bleu

Infos pratiques
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Billetterie

Vous pouvez acheter les billets :

• Sur le site internet : www.levip-saintnazaire.com

• À l’association Les Escales : 23 rue d’Anjou 44600 Saint-Nazaire
Les horaires d’ouverture pour acheter les billets sont :
	 Du lundi au vendredi de 13 heures 30 minutes à 18 heures
	 Et le mercredi matin de 10 heures à 12 heures 

• Vous pouvez acheter vos billets dans les magasins :
	 • Magasins U
	 • Fnac
	 • Carrefour
	 • Géant
	 • Intermarché
	 • Auchan
	 • Leclerc
	 • Cultura
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Nous contacter

Vous pouvez nous contacter : 

  Par téléphone : 02 51 10 00 00

  Par courrier électronique : infovip@les-escales.com

Nous sommes situés à l’adresse suivante :

Association Les Escales 
23 rue d’Anjou 
44600 Saint-Nazaire

Nos horaires d’ouverture sont : 

Du lundi au vendredi de 13 heures 30 minutes à 18 heures  
Et le mercredi matin de 10 heures à 12 heures


